heitspartei Deutschlands bei dem großen Vorhaben zur Errichtung eines sozialistischen Bollwerkes im Zentrum Europas. Wir empfinden tiefe Freude über die glänzenden Erfolge, die von der Partei und dem Volk der DDR erreicht worden sind, sowie über die wirksame Form, in der sie ihre Arbeit durchführen, um ein immer schöneres Vaterland aufzubauen und um den Frieden zu verteidigen. Nur wenige Länder sind wie das Eurige Opfer der infamsten Provokationen während der Jahre des Aufbaus des Sozialismus gewesen. Jedoch ist es dem Volk der DDR und seiner Partei gelungen, inmitten der Stürme den kühnen Geist zu bewahren und vorwärtszuschreiten. Auf Grund dieses siegreichen Vormarsches bewundern wir Euch aufrichtig. Wir sehen auch mit tiefer Sympathie das Streben, ständig die Prinzipien des proletarischen Internationalismus anzuwenden. Die solidarische Stimme der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands wird in der ganzen Welt gehört. Das ist eines der großen Verdienste, die auf diesem Parteitag zu würdigen sind.

Die Erfolge der Deutschen Demokratischen Republik bei der Entwicklung der Wirtschaft und besonders bei der Erhöhung des Wohlstandes der breiten Massen demonstrieren überzeugend die Überlegenheit der sozialistischen Ordnung und werden zu einem Ziel für alle Länder, die sich noch unter der Herrschaft des Imperialismus und der Bourgeoisie befinden.

Wir Kommunisten Kostarikas, die unter komplizierten Bedingungen in Mittelamerika kämpfen und die demokratische Ordnung gegen die reaktionären Angriffe verteidigen, die der Imperialismus in diesem Teil der Welt führt, sind dessen gewiß, daß zu dem Zeitpunkt, da wir die internationale Solidarität benötigen, die Genossen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands an unserer Seite stehen werden, wie sie gegenwärtig an der Seite des leidgeprüften chilenischen Volkes stehen.

Es lebe der IX. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands! Es lebe die Einheit der internationalen kommunistischen Bewegung! Es lebe der proletarische Internationalismus!

Zentralkomitee der Partei der Volksavantgarde Kostarikas

Mahmoud El Hegazi, Sekretär für Organisationsfragen der Arabischen Sozialistischen Union (Libyen) (Gehalten im VEB Kranbau Eberswalde.): Liebe Freunde! Wir sind stolz darauf, aus diesem großartigen Anlaß, der Einberufung des IX. Parteitages der SED, in Ihrer Mitte zu weilen. Ich benutze diese Gelegenheit, Ihnen in meinem eigenen Namen und im Namen der Mitglieder unserer Delegation die volle Wertschätzung dafür auszusprechen, daß